
看護宣言の 

「私や家族が受けたい看護を目指します」 

という文を見て就職を決めました 

 

病院説明会や 

実際に病院で働く 

先輩の意見を 

参考にしました 

新人サポートが 

徹底している病院に 

就職したいと思ったから 

7 対１の看護体制だから 

生まれ育ったこの富士宮で 

地域の方々に恩返ししたいと 

思いました 

7 対１の看護体制と 

プリセプター制度があり 

とても働きやすい職場であると 

先輩から聞いたから 

富士宮市立病院に就職を決めた理由を 

採用２年以内の看護師に聞いてみました 


